

 Vergers Leahy Inc. / Leahy Orchards Inc.	PROFIL DE POSTE / JOB PROFILE (PROC-002)	PDP-023	Version 2
Préparé par / Prepared by : Alexandre Poirier	Approbation RH / HR Approval : Marie-Pierre Sauve	Page : 1 / 1	
Date création / Creation Date : 2016-01-11	Date d'approbation RH / HR Approval Date : 2018-10-25	Statut / Status : Actif	

Identification de la fonction		Function's identification	
Fonction	Cariste	Function	Forklift Driver
Rôle		Role	
Le rôle du Cariste est de manipuler, déplacer, charger et décharger les produits et matériaux à l'aide d'un chariot élévateur.		The role of the Forklift Driver is to manipulate, move, load and unload the products and materials using a forklift.	
Responsabilités		Responsibilities	
<ul style="list-style-type: none"> • Connaître et respecter en tout temps les normes de qualité et de sécurité alimentaire, les règlements de santé et de sécurité du travail et les politiques de l'entreprise • Faire l'inspection du chariot élévateur avant son utilisation en respectant les normes de l'entreprise • Charger, décharger et déplacer des produits et/ou matériaux à l'aide d'un chariot élévateur • S'assurer que les produits et matériaux sont au bon endroit au bon moment • S'assurer du bon état des produits et matériaux qui doivent être déplacés 		<ul style="list-style-type: none"> • Know and respect at all times the quality standards and food security, health and safety regulations at work and company policies • Inspect the forklift before usage in compliance with company standards • Load, unload and move products and/or materials with a forklift • Ensure that products and materials are in the right place at the right time • Ensure the good condition of products and materials to be moved 	
<i>NOTE : Cette description de fonction n'est pas exhaustive. L'employé peut remplir d'autres tâches connexes demandées par son superviseur pour répondre aux besoins de l'organisation.</i>		<i>NOTE : This function description is not exhaustive. The employee may perform other related tasks requested by his supervisor to meet the needs of the organization.</i>	
Formation scolaire et expérience personnelle		Educational background and personal experience	
Diplôme	Aucun	Qualification	None
Domaine		Field of study	
Compétences recherchées		Sought skills	
<ul style="list-style-type: none"> • Avoir l'esprit d'équipe • Capacité d'adaptation face aux situations changeantes • Être capable de travailler physiquement et dans des conditions climatiques difficiles • Être fiable et ponctuel • Savoir lire et écrire 		<ul style="list-style-type: none"> • Have team spirit • Adaptability to changing situations • Being able to work physically and in difficult weather conditions • Be reliable and punctual • Know how to read and write 	